
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 3月 

荒川区議会 2月会議が 2/14に開会されました。初日の本会議では会派を代表して質

問に立ち、3歳児健診における眼科検査の充実、貧困の連鎖を断ち切るための取り組

み等について取り上げました。なお、今会議には新年度予算案を含む 22本の議案が

区から提出されています。 

               「体は細いが、芯は太い。」  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

                                     

 
 

  

民主ゆいの会 
国民民主党 

第 75 号 

荒川区議会議員 

今日の数字？ 
1624 名 

 

今日の数字？ 1624 名：新年度の荒川区職員定数。内訳は常勤 1544名と再任用フルタイム 80名。今年度

1590名から 34名の増で、主な要因は開設予定の児童相談所体制の充実。職員最低数は 2016年度の 1542

名。なお、区職員総数は短時間勤務の方 885名と合わせ、2509名になる。 

日暮里駅紅葉橋 バリアフリー化工事はオリンピック以降へ遅れる 

あらかわ遊園運動場を、ボール遊びなどが出来る子どもの遊び場

として無料開放することを試行実施します。 

○日にち：3/18（月）・3/25（月）・4/8（月）・4/15（月） 

○時 間：14時～17時  

○対 象：小学生以下 

あらかわ遊園運動場 無料開放を試行実施 

日暮里駅南口に架かる紅葉橋に、エレベーターを設置するバリア

フリー化工事の時期が遅れることになりました。 

当初は、2020 年オリンピック・パラリンピック前までに完了す

る計画でした。しかし、現在行っている JR 駅構内の工事の影響

から、予定通りの実施は困難であると判断しました。今後の実施

時期は JR・京成と協議をしていくことになります。 

当面は塗装塗り替えをする考えですが、工事の遅れに伴い、エス

カレーター設置などさらなる利便性向上も含めて検討を行って

いきます。 

考えあわせて、橋上にある喫煙所の閉鎖型への変更・設置場所も

含め対応を求めて参ります。 

 

 考え 公園でのボール遊びが禁止されている状況を踏まえ、議会において、団体使用していない時間帯の

運動場を開放し、誰でも広場として活用出来るよう求めてきました。今回の試行実施を契機に、他の運動

場も活用出来るよう引き続き取り組んで参ります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水啓史（43歳 昭和 50(1975)年 5/7日生 卯年 A型 おうし座） 

 
寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員。 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。現在、荒川区議会議員 3期目。 

荒川区議会では文教・子育て支援委員会、財政援助団体調査特別委員会に所属。 
区議会会派は「民主ゆいの会」、党籍は国民民主党。家族は妻と娘（小 4）。 

 
〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8    TEL/FAX 03-3801-6325     E-mail info@shimizuhiroshi.com 

 

清里高原ロッジ 冬期利用期間延長へ 

清里高原ロッジの冬期利用期間延長を試行実施します。 

 

現状の利用期間 4月下旬から 11月初旬まで 

来年度の利用期間 2019年 4月 27日から 2020年 1月 13日 

 

なお、指定管理者（運営している事業者）である㈱旺栄に区が支

払う年間管理料約 5600万円の変更はありません。  

新尾久図書館、日暮里区民事務所跡施設 建築工事落札 

入札不調が続いた工事 2 件が落札されました。2 月会議の議決を経て契約締結となる運びです。なお、不

調により図書館は約 5か月、日暮里施設については約 9か月、当初計画より完成が遅れたことになります。 

名称 契約額 建築場所 工期 入札回数 

（仮称）新尾久図書館 9.7億円 宮前公園内 2020年 7月 22日まで 2回目 

（仮称）日暮里地域活性化施設 9.3億円 日暮里区民事務所跡地 2020年 9月 15日まで 3回目 

 

 

3 歳児健診における眼科検査の充実について 

質問目の健康の重要性については指摘をしてきた。目の成長は 8歳ぐら

いで大人と同じように完成するため、弱視などは早い発見・治療が重要

である。 

子どもたちが勉強に支障をきたすことがないよう、3 歳児健診において

屈折検査を実施していくべきではないか。 

答弁この検査の有用性は認識している。学会での検査基準値設定の動向

を踏まえ、実施に向けて進めていく。 

本会議質問  

質問貧困の連鎖を断ち切るためには、これからの社会を担う子ども達を応援し、自身の未来を拓き、将来

一人ひとりが能力を発揮できるようにしていくことが大事だ。そのことは、結果として社会全体を支えて

いくことにもつながる。格差是正は経済成長・好循環を生み出す。区としての取り組みと見解を伺う。 

答弁子ども食堂支援、学校寺子屋など取り組んできた。子どもの将来が生まれ育った環境によって左右さ

れることのないよう、全庁一丸となって取り組んでいく。 

貧困の連鎖を断ち切る取り組みについて 


